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クラブテーマ：転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう  

会長／伊藤正幸  幹事／樅山修一  会報委員会／宇野秀幸・加藤雅美   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第３３回 通算１６０９回 

２０２０年６月１６日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/2 修正出席率 

７０名 ４０名 ６５．６％ ７０．９％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

こんにちは。私

の年度の例会も

来週が最終とな

ります。岩瀬次

年度に私の重み

を差し上げて、

私の職業を通じ

て得ている情報

をお話しさせて頂きます。 

 令和 2 年度の補正予算のお金が凄く出てい

ます。結果的には、私たちの税金という形に

返ってきます。 

例えば、「サプライチェーン対策のための国

内投資促進事業費補助金」というがあります。

中小企業では、建物設備導入費の 3 分の 2 が

補助されます。我々の業界では、トイレが入

らなくて困りました。中国で部品を作ってい

ました。海外でつくっていたものを国内で生

産するための設備導入等に補助金が出ます。

関係する業種の方は、ご活用ください。 

他には、「過剰木材在庫利用緊急対策事業助

成金」というのがあります。これは、日本の

国の木を海外へ輸出したいが、コロナの関係

で輸出できない。木材も生ものなのでカビで

しまいます。今年限りですが、この木材を使

って建物を建てるための助成金です。10 月 30

日までの申請となります。 

他に「小規模事業者持続化補助金」があり

ます。例えば、製造業は社員 20 名以下などの

事業所が対象となります。持続化するために

色んなことをした時に 100 万円の補助金がで

ます。今回は、農家の方も補助金の申請がで

きます。 

このような情報を参考に、皆さんの事業を

盛り上げて頂ければと思います。 

今日は、アベノマスクではなく、イトウマ

スクを皆さんにお配りさせて頂きました。3

層のマスクになっているので、顔につける側

のところに同封のカンナくずを入れてくださ

い。九州大学外学院の農学研究員の清水准教

授が「木の家の健康を科学する 6 つの効果」

を発表されています。リラックス効果、睡眠

の質的効果、調湿効果、集中力向上、抗菌作

用、認知記憶機能の改善です。マスクを通し

て、スギやヒノキの香りをかいでいると、こ

のような効果があるそうですので、ぜひお試

しいただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の最終例会は、夜間にして大宴会をした

かったですが、現在の状況を考えまして、苦

渋の決断で昼間に開催することになりました。

宴会ができませんので、皆さんが家に帰って

飲めるようにお土産を準備させて頂き、今年

度の最終例会を行いたいと思います。どうぞ

宜しくお願いします。 
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★幹事報告       樅山修一幹事 

台中松竹 RC 会報の回覧について 

次回の最終例会について 

バーチャル国際大会開催について 

 MyRotary から事前登録をして参加 

 

 

★理事・役員・各委員長の退任挨拶 

副会長          高桑耐副会長 

 2 回目の副

会長を務めさ

せて頂きまし

た。伊藤会長

が、9 年前に

脳内出血をさ

れたことがあ

ります。年度

中にひょっとしたら代行することがあるかも

と思ったのですが、伊藤会長の健康状態が良

くて出番がありませんでした。 

 前年度の地区幹事をされた佐々木さんと話

す機会がありました。地区内の退会者は、今

月末までに 100 名以上あるだろうとのことで

した。幸いにも当クラブは純増していますの

で、良かったと思っています。 

 次年度の役員の皆さんに地区研修・協議会

の動画配信の連絡があったかと思います。コ

ロナの影響で 4 月開催が延期されて、6 月 6

日に代表者のみの出席で開催されて、各クラ

ブに動画で配信されました。3 密にならない

ように開催しているので、動画を見てると寂

しい地区研修・協議会でした。昨年度ホスト

を務めたクラブとしては、今年の大府 RC は

大変だったと思います。 

 伊藤会長が健康で 1 年間任務を全うできた

ことは良かったと思います。1 年間ありがと

うございました。 

 

直前会長       柴田浩志直前会長 

 直前会長

を務めさせ

て頂きまし

た。昨年の

7 月の就任

挨拶の時に、

自分が会長

の時に、多

くのパスト会長の皆さんは私に言いたいこと

があったと思いますが、何も言われずに「1

年間よく頑張ったね」と励ましの言葉を掛け

てくれました。それが大変嬉しかったので、

私も伊藤会長には励ましの言葉しか掛けませ

んと年度の初めに挨拶をしました。 

 伊藤さんは、JC の時からの付き合いなので、

ちょっとエンジンが掛かり過ぎると暴走する

ので、幹事や理事の皆さんには気を付けてく

ださいと申し上げました。ですが、暴走する

こともできず、尻切れトンボのようになって、

伊藤会長は不完全燃焼ではないかと思います。

非常に難しい決断を 3 月からされてきました

ので、それをねぎらいたいと思います。 

 今年の理事会テーマが「明るく元気に凜と

したロータリー運営。世代を超えて赤ボタン」

でした。私は機械関係の仕事なので、赤ボタ

ンは非常停止のボタンで、通常はグリーンの

ボタンなのです。このテーマを発表されたと

きに、赤ボタンは宜しくないのではとお話を

しましたら、年度の途中に非常停止してしま

う事態になってしまいました。 

 積極的にボタンを押せという考えは賛成で

す。6 月 2 日の入会式の時に、情報委員長の

歓迎の言葉の中で「ロータリーには NO はな

い」と言われました。赤ボタンではなく、こ

れからは YES のボタンを押そうという表現

を提案したいと思います。1 年間ありがとう

ございました。 

 

会計           田中健司会計 

 会計を務め

させて頂きま

した。中のこ

とも分からず

に 1 年間過ぎ

てしまいまし

た。 

ロータリー

はお金があるなという印象から始まりました。

余裕のある予算をどう使うかとところから、

途中のコロナで、例会費等が支出されなかっ

たので、来年は更に潤沢な会計となります。

業務としては、事務局からの伝票をチェック

することをしました。ロータリーの中のこと

を知る機会となりました。良い勉強になりま

した。1 年間ありがとうございました。 
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クラブ奉仕委員会    杉浦元保委員長 

 クラブ奉仕

委員長を務め

させて頂きま

した。クラブ

奉仕委員会に

は、会報、雑

誌広報、プロ

グラム、ニコ

ボックス、会員、ロータリー情報の 6 つの小

委員会を束ねる役割でした。各小委員長さん

が素晴らしい方々でしたので、私が何かをや

るということはありませんでした。 

 新型コロナの影響で、3 月からロータリー

活動が自粛ということもあり、予定されてい

た 3 月 3 日の担当例会は、副委員長の鈴木忍

さんの卓話を予定していましたが、例会が中

止となり残念に思っております。 

 今に思えば、この活動自粛期間中こそが、

正にクラブ奉仕委員会としては何かやるべき

時期であったかと反省をしております。私自

身が何もしない委員長ではありましたが、会

員の皆さんの優しさでご容赦願えれば幸いで

す。1 年間ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会      浅野晋委員長 

 国際奉仕

委員長を務

めさせて頂

きました。 

委員会と

しては、今

までに何新

しい事業を

行いました。

11 月にベトナムへ訪問しました。国立小児病

院に入院している子供たちの支援を行いまし

た。高桑副会長と岩瀬会長エレクトにも同行

してもらいました。ボランティア活動も行い、

入院中の子供たちにお菓子をプレゼントして

きました。ボランティア活動は、日本のたこ

焼きを焼いて、会場に来られた皆さんに振舞

いながら、日本の文化を知って頂く機会にな

ったと思います。 

今年は、台湾の台中松竹 RC が日本に来る

年度で、12 月に会員と夫人が来られました。

豊橋で歓迎会を開催して、交流を深めること

ができました。来日の日が、会議所の行事と

重なってしまい、有志による歓迎会となりま

した。協力いただいた会員の皆さんには感謝

申し上げます。1 年間ありがとうございまし

た。 

 

親睦活動委員会     寺部良洋委員長 

 親睦活動

委員長を務

めさせて頂

きました。

ロータリー

にとっては、

親睦事業は

非常に大事

な役割を担

っています。新型コロナの影響で、重要な一

つの事業の春の行楽が中止せざるを得なくな

ってしまいました。大変残念でございますが、

他の 3 つの事業は予定通り行えました。 

 岐阜でアユ料理を堪能した納涼例会、伊豆

箱根方面に 1 泊 2 日で出かけた秋の行楽、ク

リスマス家族会は大変多くの皆さんに参加し

て頂きました。いずれの事業も非常に親睦を

深められたと思っております。 

1 年を無事に終えることができたのも、委

員会のメンバーの皆さんの素晴らしいアイデ

アと責任感と行動力に支えられたお陰だと思

っています。委員会メンバーに皆さんに心よ

り感謝申し上げます。ご協力頂きました会員

の皆さんに御礼を申し上げます。1 年間あり

がとうございました。 

 

ロータリー情報委員会  山城康司委員長 

 ロータリー

情報委員長を

務めさせて頂

きました。皆

様のおかげで

4 名の新入会

員の入会があ

りました。ご

協力ありがとうございました。 

 私事ですが、代理店協会の愛知県の幹事を

仰せつかり、引き続き仰せつかることになり

ました。また本宮山に登るのも続けておりま

す。20 年続けており 2300 回を達成しました。

年に 100 回以上のチャレンジをしています。1

年間ありがとうございました。 
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ＳＡＡ         山本博史ＳＡＡ 

 SAA を務

めさせて頂き

ました。今年

度、滝下パス

ト会長より引

き継ぎまして、

会場監督とい

う大役を仰せ

つかりました。 

大役を仰せつかりましたので、伊藤会長年

度を何とか少しでも盛り上げようと、そして

皆さんが参加しやすい例会作りに心掛けてま

いりました。なかなか思うように出来ずに大

変申し訳なく、恐縮しております。 

前年までは、そちら側から前を見ていまし

たが、こちらから皆さんのお顔を拝見させて

頂いておりました。それぞれの業界で活躍さ

れている皆さんが揃っている豊川宝飯クラブ

は凄いクラブだと思っています。皆さんとロ

ータリー活動ができることを大変嬉しく思っ

ております。 

今年度は、3 月以降、コロナの影響で全て

の行事が中止となり、例会も中止となりまし

た。本当に残念なことでしたが、このように

例会を再開して無事に年度を終えることがで

きますのも、会員の皆様のご支援ご協力、そ

して SAA の委員会メンバーと事務局のお陰

です。この場をお借りして御礼申し上げます。

ありがとうございます。 

次年度は、今年度の委員会メンバーの大場

篤君が SAA の委員長を務めます。7 月から、

今度はそちら側から大場君に監督されたいと

思っています。 

最後に次年度の岩瀬会長年度が、このコロ

ナの影響もなく無事に 1 年ロータリー活動が

できますことを祈念申し上げまして退任の挨

拶とさせて頂きます。1 年間ありがとうござ

いました。 

 

★ニコニコボックス 

 山城康司会員 退任挨拶をさせて頂きます 

 高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き 

 田中健司会員  〃 

 笠原盛泰会員  〃 

 野中泰志会員  〃 

 小野喜明会員 入会記念日を祝って頂き 

 

★ゴルフ同好会コンペ 

６月１７日に第５回ゴルフ同好会コンペと伊

藤会長杯取切戦が平尾 CC で行われました。 

 

コンペ成績（同好会コンペ） 

   GROSS  HDCP  NET 

優 勝  加藤雅美  106   36   70 

準優勝  浅野 晋   81      7    74 

３ 位  小田伊佐浩 102     27    75 

ニアピン 浅野晋②、近藤利行、来山健一、 

ドラコン 来山健一、加藤哲山、池田弘、 

     太田 稔 

コンペ成績（伊藤会長杯取切戦） 

   GROSS  HDCP  NET 

優 勝  来山健一   76  3.6  72.4 

会報担当：宇野秀幸会員・加藤雅美会員 


